
今年初めての『お知らせ集会』を行いました。 

体育館に静かに全校生が集まれました。各委 

員会紹介と活動のお知らせがありました。 

どの委員会もがんばりましょう。 

 

25日（火）お知らせ集会 

「ハッピーイベント委員会」 

司会の仕事をがんばりました。 

 

体育館への集合は教室を出たときから

始まっています。早く来た学年の態度は

とても大切です。 

体育館への上手な集合は、教室を出た時か

らすでに始まっています。 


